

## LES PROCÈS DE GLOZEL



M. VIPLE

*procureur de la République à Moulins. On sait que c'est au parquet, dont il est le chef, que fut décidée la perquisition chez les Fradin.*

## L'énigme de Glozel passionne l'opinion lyonnaise

C'est devant une salle archicomble, trop petite pour contenir le public venu pour écouter les orateurs que la Société lyonnaise a tenu sa réunion sur Glozel, au Palais de la Bourse.

Nous remarquons aux premiers rangs de l'assistance les membres du bureau de la société : MM. Riel, président d'honneur ; Falcoz, Nicod, Ravinet, docteur Thévenot, le recteur Gheusi ; Erhard, doyen de la Faculté des Lettres ; Chalumeau, ingénieur en chef ; docteurs Lolson et Guiart ; proviseur Vézinet, docteur Biot, ... toute l'élite intellectuelle de notre cité.

Les trois orateurs, MM. Mayet, professeur à la Faculté des Sciences ; Depéret, doyen de cette Faculté, et docteur Arcelin, tour à tour prirent la parole pour exposer l'historique de la station de Glozel, les raisons scientifiques de croire à son authenticité et l'importance des découvertes qui y furent faites pour l'histoire de la civilisation.

Par suite d'une plaisanterie, ou plutôt d'un accident, que d'aucuns attribuèrent à « l'esprit de Glozel », le courant nécessaire à la projection sur l'écran des merveilleuses photographies des fouilles, prises par les orateurs eux-mêmes, manqua au début de la réunion.

Il est à souhaiter que le grand public, qui justement se passionne pour ces questions scientifiques, soit un jour prochain convoqué à une grande réunion ; est-ce une indiscretion de dire que déjà plus d'une société savante a caressé ce projet ?

Bibliothèque Maison de l'Orient



144334